



## 寄附ありがとうございます

8月21日、フラフレンズ坂東のみなさんから、市政のために活用してほしいと、7月17日に市民音楽ホールで開催した「チャリティ フラ フェスティバル」で集まった募金6万5881円を寄附いただきました。大切に活用させていただきます。

8月6日、弓馬田地区にて、弓馬田分館活動推進協議会及び区長会とが連携し、明るくきれいな地域づくりの推進を目的に「クリーン弓馬田」が行われました。

同地区は、国道354号バイパスと圏央道坂東インターなどの開通に伴い、車や人の出入りが急増、地域の道路事情が大きく変化したことなどでゴミのポイ捨てなどが増えています。

当日は、多くの地域住民のみなさんが参加、ポイ捨てゴミを一掃し、きれいな地域に生まれ変わりました。

## 地域をきれいに クリーン弓馬田を実施



## 岩井二小で「学校に泊まろう」を開催



8月5日～6日、岩井第二地区子ども会育成会、岩井第二小学校、岩井第二分館の共催により宿泊型避難所体験活動「学校に泊まろう」を開催しました。

体験学習は、大規模地震が起きたことを想定し、避難所生活を体験することで、いざという時の備えや防災・減災への関心を高めることを目的に実施され、同小学校の6年生32人が参加。防災に関する学習や段ボールハウスづくり、避難所HUG(避難所運営ゲーム)、防災食などのプログラムを実施しました。

災害時に避難所となる学校での避難生活を体験したこと、防災の知識や技能を楽しく学ぶことができ、夏休みの思い出に残るとしても貴重な体験となりました。